

BZ BERNER ZEITUNG

BZBERNERZEITUNG.CH



Bei Yannick Glatthard geht es steil aufwärts

Meiringen Yannick Glatthard hat die Weltspitze aufgemischt und wurde Weltmeister im Eisklettern. Und er ist auf dem direkten Weg zum Bergführerdiplom. **Seite 6**

Circus als Musical

Show Wenn Rolf Knie die Geschichte seiner Familie erzählt, ist alles ein bisschen Circus. Deshalb ist auch ein Musical daraus geworden – eines unter dem Zelt. **Seite 23**

Hoffnung für die Tierchen

Forschung Künstlich hergestellte menschliche Organe könnten die Zahl der Tierversuche reduzieren. **Seite 24**



AZ Bern, Nr. 60 | Preis: CHF 4.60 (inkl. 2,5% MwSt.)

AUSGABE STADT + REGION BERN



Heute 3°/7°
Bei wechselnder Bewölkung mit etwas Sonne gibt es auch ein paar Schauer.



Morgen 2°/5°
Es ist meistens stark bewölkt und vor allem am Nachmittag häufig nass.

Seite 30

Politischer Denkwitz für die Berner Fachhochschule

Grosser Rat Das Parlament drängt auf eine Neuausrichtung der Berner Fachhochschule (BFH). Unter anderem sollen Dozierende keine Professorentitel mehr tragen dürfen.

Quentin Schlapbach

Weniger Studiengänge, mehr Praxisnähe, keine «Verakademisierung» und: keine Professorentitel mehr für Dozierende. Es ist eine lange Forderungsliste, welche der Berner Grosse Rat nach der gestrigen Debatte dem Regierungsrat überreichte. Eine

Richtlinienmotion von FDP-Grossrat Hans-Peter Kohler wurde in sämtlichen Punkten angenommen. Umstritten war bloss der letzte Punkt, die Vergabe der Professorentitel. Dort war es schliesslich der Stichtentscheid von Ratspräsident Jürg Iseli (SVP, Zwieselberg), welcher den Unterschied ausmachte.

Beim Entscheid handelt es sich um eine Richtlinienmotion, sprich der Grosse Rat hat keine direkte Befugnis, der BFH im Leistungsvertrag Sachen vorzuschreiben. Diese Zuständigkeit liegt beim Regierungsrat. Erziehungsdirektorin Christine Hässler (Grüne) liess durchblicken, dass sie von der Forderung, den

BFH-Dozierenden die Professorentitel zu streichen, wenig hält. Auch weil der Kanton Bern damit einen Sonderweg gehen würde: «Ich halte eine Spezialregelung nicht für produktiv und auch nicht für sinnvoll», so Hässler. Sie sieht bei der BFH aktuell vor allem Probleme in der Kommunikation. **Seite 2**

Theresa May scheidet schon wieder

Brexit Das britische Parlament hat gestern auch den nachgebesserten Vertrag abgelehnt.

391 Parlamentarier votierten gegen den Vertrag, nur 242 dafür. Heute müssen die Abgeordneten nun entscheiden, ob das Land die EU in gut zwei Wochen ohne gültiges Abkommen verlässt. Bereits Mitte Januar hatte das Unterhaus gegen den Vertrag gestimmt. Premierministerin Theresa May zeigte sich gestern «hochgradig enttäuscht». Sie sagte, das Abkommen sei das

Heute

Ganz nahe an den schnellen Boliden

Formel E Die Veranstalter des Formel-E-Rennens in Bern suchen über hundert Streckenposten, die für die Sicherheit der Fahrer und des Publikums sorgen. Eines ist klar: So nahe kommt man sonst nicht an die Boliden. **Seite 5**